



笑顔の絶えない 楽しい親睦会に
 三光建設工業では毎年秋に『いも掘り懇親会』を開催し親睦を深めています。今年も、10月30日に開催しました。当日はカラッとした秋晴れのいい天気。当社の農業部の部長にお借りした日出町の畑に、バスを貸し切り出発。朝10時に集合。長靴と手袋を着用し、景気付けに乾杯をしてから、いざ畑へ。今年の春に入社した新入社員4名が植えたいも達はスクスク育っており、たくさん収穫できました。声をかけあい、冗談を言い合ったりして、笑顔の絶えない、収穫となりました。予定よりも早く収穫が終わり、近くの人間魚雷「回天」を見学して、昼食に焼肉を食べました。コロナ禍により親睦会が開けない時期が続きましたが、この日は、ワイワイしながら楽しいひと時を共に過ごすことができ、皆でいい汗をかくことができました。今年も残すところあと1ヶ月ですが、社員一丸となって元気に頑張っていきたいと思えます。

(仮称) 若草町マンション 新築工事地鎮祭

2021年10月28日、『(仮称) 若草町マンション』の新築工事地鎮祭が別府市で執り行われました。心地良い秋晴れの中で、滞りなく行われた神事の様子をお伝えします。



地鎮祭では様々な安全祈願の儀式を行います。土地を祓い清め、工事関係者などに災いが生じないよう祈願する『清払之儀』。敷地の雑草の刈り取りを意味する『刈り初め之儀』。『齋鋤之儀』では、盛砂に三回鋤を入れてならし、『杭打ち之儀』では、「エイ」「ヤー」の掛け声で盛砂に杭を打ち込み、工事の安全を祈願。完成は令和4年7月予定です。スタッフ一同で、より良い建物づくりに尽力いたします。

鶴崎工業高校 建築科 2年生 インターンシップ

2021年10月22日、大分県立鶴崎工業高校から建築科の学生2人のインターンシップを3日間の日程で受け入れました。座学では図面の読み方などを学び、実地研修では建設中の現場屋上に上がり測量などを実施。今回の経験が建設業を志す一助となれば幸いです。



編集
後記

早いもので今年もあと残すところ1ヶ月となりました。昨年から続くコロナ禍。私たち建設業でもコロナ対策が定着した年ともなりました。来年もより安全により良い建物を心がけていきます。



HP & SNS で最新情報発信中!

三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもご覧ください。



HP



FB



最新情報
発信中!